

Le président vénézuélien salue le rétablissement des relations avec le Brésil

Image not found or type unknown

La Havane, 27 février, (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a salué le rétablissement des relations diplomatiques cette fin de semaine avec le Brésil.

Bonne nouvelle ! Je célèbre la nouvelle étape de fraternité et de coopération entre deux peuples frères, a écrit le chef de l'État sur son compte Twitter.

La veille, la secrétaire générale aux relations extérieures du géant sud-américain, Maria Laura da Rocha, avait reçu des mains de l'ambassadeur du Venezuela, Manuel Vadell, des copies figuratives de ses lettres de créance.

Au cours de la réunion, ils ont discuté de la normalisation des relations bilatérales et de la réouverture des ambassades respectives.

Dans le cadre de la relance du rétablissement des relations, une mission du gouvernement brésilien doit se rendre au Venezuela au cours de la deuxième semaine de mars.

L'objectif de cette visite est d'approfondir le rétablissement des relations bilatérales, la coopération mutuelle pour faire face à la situation d'urgence dans la réserve des Yanomami et la promotion du commerce binational, entre autres questions.

Le Chargé d'Affaires nommé par le géant sud-américain, Flávio Macieira, est arrivé à Caracas le 18 janvier dans le but de rouvrir le siège diplomatique et de faire avancer les démarches pour élever la représentation au niveau d'ambassadeur.

Par ailleurs, le gouvernement vénézuélien a annoncé samedi la réactivation du transit aérien et maritime avec Aruba, Curaçao et Bonaire, après quatre ans d'interruption.

Dans un communiqué, le ministère vénézuélien des Affaires étrangères précise que l'interconnexion aérienne et maritime avec l'île de Curaçao sera rétablie le 3 avril, ainsi qu'avec Bonaire par voie maritime, tandis qu'avec Aruba l'ouverture du transit par voie maritime sera le 1er mai.

Le communiqué rappelle que les restrictions à la frontière entre le Venezuela et les îles susmentionnées ont commencé en février 2019, après le désaveu du gouvernement du président Maduro par les autorités des Pays-Bas, "une situation qui a été résolue par la volonté politique, le dialogue et la négociation".

Sources : Prensa Latina et TeleSur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/314996-le-president-venezuelien-salue-le-retablissement-des-relations-avec-le-bresil>



Radio Habana Cuba